



Muere Ifigenia Martínez a los 94 años

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- La noche del sábado a los 94 años de edad y, apenas a días de haber entregado la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum, la diputada, **Ifigenia Martínez**, falleció. Ella tomó notoriedad cuando fue nombrada Presidenta de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados** para cumplir un deseo de la presidenta, Claudia Sheinbaum, para que fuera una mujer con esa trayectoria la que le entregara la Banda Presidencial por primera vez a una mujer.

<https://drive.google.com/file/d/1AAnAHDwXTr0pgG3BMvb8v1GZVBsE3EP/view?usp=sharing>